



Le réseau Générale des Services a signé pour quatre prochaines ouvertures

a signé le 11 octobre l'ouverture prochaine de 4 nouvelles agences en accueillant ainsi 5 nouveaux franchisés au sein du réseau. Le réseau poursuit son expansion en visant les 100 agences en France d'ici 2023. Générale des Services a accueilli de nouveaux franchisés

Générale des Services maintient sa dynamique d'expansion avec déjà 13 signatures en 2021. Le 11 octobre, ce sont 5 nouveaux franchisés qui ont rejoint l'aventure :

Ingénieur en agriculture, Matthieu CADART a exercé pendant 7 ans dans le commerce des céréales. Animé depuis longtemps par la volonté d'entreprendre, il franchit le pas pour ouvrir prochainement son agence Générale des Services à Orléans.

Sandrine PAPON, quant à elle, envisage d'ouvrir son agence à Angoulême. Elle bénéficie d'une solide expérience de travailleuse sociale puis directrice de structure. En effet, elle a occupé pendant 10 ans des postes de direction au sein de plusieurs structures associatives (centre de loisirs, accueil périscolaire, centre social, hébergement d'insertion, accueil et hébergement d'urgence...).

Pour sa part, Eric OUVRARD prévoit de s'implanter à Annemasse. Il démarre cette aventure après un beau parcours en qualité de Directeur de la Restauration de tables prestigieuses à Genève. Une reconversion prometteuse pour cet expert du management et des relations humaines.

Enfin, Claudine & Lionel LONDEY ouvriront en Moselle, à Saint-Avold. Après une longue expérience en grande distribution chez Leclerc, Lionel LONDEY désire mettre son expérience de manager au profit d'une activité plus concentrée sur les relations humaines. Enseignante en école primaire, sa conjointe rejoindra l'aventure progressivement.

Patrick Rucart

Vous souhaitez devenir franchisé Générale des Services ?

Actualités

Le Président-Fondateur de Générale des Services remporte le Ruban d'Or Franchiseur 2021 Didier CHATEAU, Président-Fondateur de l'enseigne Générale des Services, a été primé d'un Ruban d'Or Franchiseur 2021, en présence de Geoffroy Roux de Bézieux, Président du MEDEF. Ce prix décerné par la ...

Générale des Services exposera son concept au salon Franchise Expo Paris du 26 au 29 septembre Véritable multi-spécialistes en services aux particuliers à domicile, Générale des Services renouvellera cette année encore sa participation au salon de la franchise qui aura lieu fin septembre à Paris ...

Générale des Services met en avant Florence et Jean Gonnet, ses franchisés de Poissy, Conflans-Sainte-Honorine et Montigny-lès-Cormeilles Fin 2013, Jean Gonnet a ouvert sa première agence Générale des Services à Conflans-Sainte-Honorine avec sa femme Florence. Aujourd'hui, à la tête de trois agences, il revient sur cette aventure passionnante ...

Franchisée Générale des Services à Ancenis-Saint-Géréon, Mélanie Boré évoque son parcours En janvier 2018, Mélanie Boré a ouvert avec Adeline Gautier Ferron une agence Générale des Services à Ancenis-Saint-Géréon. Une aventure prospère qu'elles envisagent de poursuivre... Retour d'expérience ...



Générale des Services a réalisé 7 nouvelles signatures le 30 juin dernier ! Le mercredi 30 juin, dans son agence d'Angers, **Générale des Services a** conclu 7 nouvelles signatures d'agences avec 10 nouveaux franchisés aux parcours bien différents. Dès lors, ce sont plus de 75 agences ...

Interviews

